

ABSTRAK

M.E.Santi Sitohang, NIM. 5103142022. Hubungan Pengetahuan Ibu Guru Tentang Makanan Pendamping Air Susu Ibu (MPASI) dengan status gizi bayi usia 6-12 bulan. Skripsi : Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan. 2014. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : (1) Pengetahuan ibu guru tentang makanan pendamping ASI (MPASI) bayi usia 6-12 bulan di Desa Pakkat Kecamatan Pakkat Kabupaten Humbang Hasundutan. (2) Status gizi bayi usia 6-12 bulan di Kecamatan Pakkat Kabupaten Humbang Hasundutan. (3) Hubungan pengetahuan ibu guru tentang makanan pendamping ASI (MPASI) dengan status gizi bayi usia 6-12 bulan di Kecamatan Pakkat Kabupaten Humbang Hasundutan.

Populasi penelitian ini adalah 94 orang dan Sampel penelitian ini 33 orang, pada penelitian ini menggunakan sampling purposive. Sebelum penelitian ini dilakukan terlebih dahulu dilakukan uji coba di Kecamatan Tarabintang yaitu untuk menguji validitas dan reliabilitas. Hasil uji coba test pengetahuan ibu guru tentang makanan pendamping ASI dari 40 butir tes yang tidak valid adalah 5 butir jadi untuk menjangkau data penelitian digunakan 35 butir tes dengan reliabilitas 1.01634271 yang termasuk pada kategori sangat tinggi.

Uji persyaratan analisis yang digunakan adalah uji normalitas dan uji linieritas. Hasil uji normalitas menunjukkan bahwa sebaran semua data variabel dalam penelitian ini berdistribusi normal, yang diuji dengan menggunakan uji chi-kuadrat. Hasil uji normalitas data ubahan (X) dengan derajat kebebasan ($dk = k - 1$). Pada taraf signifikan 5% ternyata $x^2_{hitung} < x^2_{tabel}$ atau $2,75 < 11,070$, dengan demikian dapat dinyatakan bahwa data variabel pengetahuan ibu guru tentang makanan pendamping ASI berdistribusi normal, dan uji normalitas data ubahan (Y) dengan derajat kebebasan ($dk = k - 1$) pada taraf signifikan 5% ternyata $x^2_{hitung} < x^2_{tabel}$ atau $11,01 < 11,070$. Dengan demikian dapat dinyatakan bahwa data variabel Status Gizi bayi usia 6-12 bulan (Y) berdistribusi normal. Hasil uji hipotesis menunjukkan nilai r_{tabel} pada taraf signifikan 5% dengan derajat kebebasan $dk = N - 40$ adalah 0.344. Dengan demikian $r_{xy} > r_{tabel}$, atau $0,723 > 0,312$ sehingga koefisien korelasi sederhana dinyatakan berarti. Dengan hasil penelitian yang diperoleh pengetahuan Ibu guru yang sedang, sehingga hipotesis yang diajukan dapat diterima dan sejalan dengan hasil penelitian bahwa terdapat hubungan yang positif dan berarti antara pengetahuan Ibu Guru Tentang Makanan Pendamping Air Susu Ibu (MPASI) dengan status gizi bayi usia 6-12 bulan diterima pada taraf signifikan 0.723 atau hipotesis (H_a) yang diajukan diterima.

